



Queridas familias,

Como todos los años, nuestro Colegio colabora con alguno de los PROYECTOS MISIONEROS que nuestras Hermanas Dominicas llevan a cabo en diferentes lugares del mundo. Estos proyectos se realizan en colaboración con la ONG ANUNCIATA SOLIDARIA, fundada por las Hermanas hace años.

Este año estamos colaborando con los proyectos que las Hermanas tienen en SANTA CRUZ DEL QUICHÉ (GUATEMALA) y en SINENDÉ (BENÍN), como podéis ver en las siguientes imágenes:

	<p>SINENDÉ Benín</p> <p>Equipamiento aulas</p> <p>Ámbito: Infraestructuras educativas. Total Proyecto: 5.344€.</p>
	<p>SANTA CRUZ DEL QUICHÉ Guatemala</p> <p>Cancha de baloncesto</p> <p>Ámbito: Infraestructuras educativas. Total Proyecto: 4.074,87€.</p>

Queremos agradecer la colaboración que todas las familias del Centro estáis teniendo en las diferentes actividades y acciones solidarias que estamos llevando a cabo a lo largo del curso. Os animamos a seguir haciéndolo ya que, sin vuestra generosa aportación, las Hermanas no podrían llevar a cabo esta bonita labor.

El Equipo de Pastoral